
L’importante è avere una persona che voglia bene ai bambini

L’importante è avere una persona che voglia bene ai bambini

  

...secondo la mia modesta opinione, prima del diritto di famiglia, c'è quello dei bimbi e minori!
(...e lo dico per esperienza personale). 
 La famiglia, lo si voglia o meno, è già cambiata nel tempo (a parte che quando c'erano le
guerre spesso i bimbi orfani venivano cresciuti da nonni, zii o altre famiglie vicine che li
accoglievano senza complicate burocrazie ..ne ho sentiti tanti casi anche dai miei suoceri...).
Comunque, secondo me, per un bambino l'importante è avere almeno una persona (etero, gay,
single) che gli voglia sinceramente bene, poi i modelli maschile o femminile, nel caso non siano
abbastanza presenti l'uno o l'altro, li troverà magari in un allenatore sportivo o una insegnante
ecc...(con vari preti purtroppo bisogna...lì sì stare attenti) (facebook.com)
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